



## Morena, Verde y PT firman compromiso para mantener su alianza rumbo a 2027

Ratifican respaldo a la Presidenta, “anteponiendo el interés de la nación por encima del de los partidos”

# Morena, PT y PVEM refrendan su unidad rumbo a comicios de 2027

Coinciden en anteponer el interés del país sobre el de los partidos

NÉSTOR JIMÉNEZ Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

Las directivas de Morena y de los partidos Verde Ecologista de México (PVEM) y del Trabajo (PT), que conforman el bloque de la Cuarta Transformación en el Congreso de la Unión, firmaron una postura conjunta en la que plasmaron su compromiso de mantener y reforzar la alianza rumbo a la elección de 2027, “anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés de partido”. Esto ocurre en medio de las posiciones divididas que han evolucionado en el marco de la redacción de la iniciativa de reforma comicial que está por presentarse.

Se difundió un documento firmado por los tres partidos en el que se indica: “refrendamos la unidad política de la alianza rumbo a 2027 es fundamental para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de México; pero, sobre todo, un proyecto que ha logrado en los hechos un verdadero Estado de bienestar”.

Además, los institutos políticos ratificaron su “apoyo, respaldo y acompañamiento a la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, la más votada de la historia del país”, e insistie-

ron en que lo hacen “anteponiendo el interés colectivo por encima de cualquier interés individual”.

Las tres fuerzas políticas convocaron a una conferencia de prensa en la que, de última hora, se anunció que no se permitirían preguntas. En el mensaje, encabezado por la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde; el coordinador nacional del PT, Alberto Anaya, y la dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, señalaron que en la oposición “se frotan las manos de vernos divididos. Así que desde aquí les decimos fuerte y claro que este movimiento de transformación está más fuerte que nunca rumbo a 2027”.

Durante el acto, organizado en un hotel de la colonia Roma, destacaron que esta alianza derivó en el triunfo de Andrés Manuel López Obrador en 2018 y en el de Claudia Sheinbaum Pardo en 2024.

Por el PT, Anaya Gutiérrez expuso que su partido “se la juega con la Cuarta Transformación” no sólo en las votaciones de 2027, sino también en las de 2030. Enseguida, recalcó: “quien quiera ver fisuras, quien quiera ver grietas, quien quiera pensar que la coalición se puede desmoronar, les decimos desde ahora que están equivocados”.

Más tarde, en un mensaje publicado en sus redes sociales, confirmó

que el PT “mantendrá la coalición” en ambas elecciones y precisó que “frente a las especulaciones sobre divisiones dentro de la coalición, la unidad entre las tres fuerzas es más fuerte que nunca” y la alianza “está más sólida que nunca”.

En el escenario actual, la presidenta Sheinbaum Pardo “ha sabido conducir este proceso con toda responsabilidad, firmeza y una gran visión de Estado”, agregó la dirigente del Partido Verde, quien consideró que la 4T “ha entrado en una fase de consolidación”.

Mientras, Alcalde subrayó que con las reformas alcanzadas mediante esta coalición, “hemos podido recuperar el sentido social de la Constitución, que se perdió durante décadas de neoliberalismo”.

Al concluir el acto, el petista Benjamín Robles aclaró que el acuerdo entre los tres partidos es para la elección federal y que los comicios estatales se analizarán por separado. Consultado en entrevista sobre si el compromiso incluye un respaldo a la iniciativa de reforma electoral que está por presentar el Ejecutivo federal, explicó que será hasta que la iniciativa sea presentada cuando expondrán su posición, aunque subrayó que el PT no avalará una reforma que signifique una “regresión” en la materia.

“

Lo decimos fuerte y claro: el movimiento está más fuerte que nunca